



LABOR STRAUSS SICHERUNGSANLAGENBAU GMBH  
A-1230 WIEN • WIEGELESTRASSE 36 • WWW.LABORSTRAUSS.COM

LABOR STRAUSS SICHERHEITSSYSTEME GMBH  
D-41066 MÖNCHENGLADBACH • JAKOBSHÖHE 20 • WWW.LABORSTRAUSS.COM

LABOR STRAUSS SICHERHEITSSYSTEME NORD GMBH  
D-21079 HAMBURG • HARBURGER SCHLOSSSTRASSE 30 • WWW.LABORSTRAUSS.COM

LABOR STRAUSS SICHERHEITSSYSTEME SÜD GMBH  
D-86153 AUGSBURG • ALOIS-SENEFELDER-ALLEE 1 • WWW.LABORSTRAUSS.COM



MEP-GEFAHRENMELEDETECHNIK GMBH  
D-09509 POCKAU-LENGEFELD • FELDRASSE 18 A • WWW.MEP-POCKAU.DE

## Konformitätserklärung

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates der Europäischen Union zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten trat am 21. Juli 2011 in Kraft. Die letzte Änderung erfolgte durch die Richtlinie 2022/287/EU.

Die betroffenen Geräte dürfen keine der in Anhang II der Richtlinie aufgelisteten Schadstoffe oberhalb der zulässigen Grenzwerte enthalten.

Hiermit bestätigen wir, dass alle von der Labor Strauss Gruppe gefertigten und gelieferten Produkte den oben genannten Richtlinien entsprechen.

Mit freundlichen Grüßen

## Declaration of conformity

Dear Sir or Madam,

The directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of the European Union on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment became effective on 21<sup>st</sup> July 2011. The directive 2022/287/EC contains the most recent changes to the directive 2011/65/EU.

The equipment concerned must not contain the hazardous substances listed in Appendix II of the directive above the maximum permissible values.

We hereby confirm that all products manufactured and supplied by the Labor Strauss Group comply with the above mentioned directives.

With kind regards

Helmut Friedl  
Geschäftsführer / General Manager